
 

 

 

Pregunta fútbol femenino

 

 

Competencia Competencias de la Cámara
Subcompetencia Control e información
Tipo Expediente 184-Pregunta al Gobierno con

respuesta escrita.

Fdo.: Inés SABANÉS NADAL
Diputada

Fdo.: Íñigo ERREJÓN GALVÁN
Diputado



 

 

 

 
 
 

A LA MESA DEL CONGRESO 
 
 
Íñigo Errejón Galván diputado por 
Madrid de Más País – Equo, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguientes preguntas para la que solicita 
respuesta por ESCRITO. 
 

 
 
Inés Sabanés Nadal diputada por 
Madrid de Más País – Equo, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguientes preguntas para la que solicita 
respuesta por ESCRITO. 
 

 

 

1- ¿Piensa rectificar el Consejo Superior de Deportes e impulsar que el 
campeonato de Primera División de fútbol femenino se pueda completar como 
el masculino? 
 

2- ¿Qué consideración merece al Gobierno que la Real Federación Española de 
Fútbol dé un trato distinto al futbol femenino y el masculino? 
 

3- ¿Ha evaluado el Gobierno qué efectos van a tener las medidas previsiblemente 
adoptadas en la visibilidad del fútbol femenino y en el cumplimiento del convenio 
colectivo firmado en febrero? 

 

Congreso de los Diputados, 19 de mayo de 2020 
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